



## Willkommen zu den Stadtteiltagen Marzahn-Hellersdorf



Liebe Nachbarinnen und liebe Nachbarn,

sehr herzlich möchte ich Sie auch in diesem Jahr zu meinem traditionellen Stadtteiltag einladen. Er ist dieses Mal auf zwei Tage aufgeteilt und findet am 27. und 28. Juni 2016 statt.

Auf dem Programm stehen u.a. ein anregender und offener Nachmittagsplausch bei Kaffee und Kuchen im Stadtteiltreff der AWO am Hultschiner Damm sowie ein Besuch des zukünftigen Porta-Geländes an der B1.

Angesagt haben sich der Senator für Stadtentwicklung und Umwelt Andreas Geisel, der Fraktionsvorsitzende der SPD im Abgeordnetenhaus Raed Saleh, die Abgeordnete Liane Ollech, Bezirksbürgermeister Stefan Komoß, Bezirksstadtrat Stephan Richter sowie viele Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft und Politik unseres Bezirks. Das ist Politik zum Anfassen. So können Sie alle Themen und Probleme, die Sie bewegen oder für die Sie Lösungen einfordern möchten, in kompetenter und lockerer Runde besprechen.

Ich freue mich darauf, Sie als unsere Gäste mit meinem Team bei einer der Veranstaltungen begrüßen zu dürfen. Und wenn Sie es dieses Mal nicht schaffen, mein Büro steht Ihnen immer für eine Terminabsprache mit mir gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre  
Iris Spranger

## Für Marzahn-Hellersdorf und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez.

Was macht Lokalpolitik aus? Ich meine: Lokalpolitik ist die Grundlage einer verständlichen Politik für die Menschen. Deswegen ist Marzahn-Hellersdorf für mich mehr als nur meine politische Heimat. Dieser Bezirk ist Heimat, Ideengeber und zugleich Ansporn dafür, ein gutes Lebensumfeld für uns alle zu gestalten. Das gilt in meiner Tätigkeit für Marzahn-Hellersdorf ebenso wie für das Land Berlin. Gerne habe ich diese Herausforderung angenommen und konnte in den unterschiedlichsten Funktionen für unseren Bezirk und vor allem für die Lebensbedingungen vor Ort vieles erreichen.

Es sind manchmal nur die kleineren Dinge, die wichtig sind, die Ampelanlage am Hultschiner Damm zum Beispiel. Ins Auge fallen meist die großen Sachen wie der Wiederaufbau unseres Schlosses in Biesdorf, die Unterstützung für das Gründerzeitmuseum in Mahlsdorf oder die Beschaffung von Geldern für die Sanierung des Freizeitforum Marzahn (FFM). Oder auch die Probleme mit der Achard-Schule, die nun konsequent einer nachhaltigen Lösung zugeführt werden. Auch dafür habe ich mich eingesetzt.

Besonders am Herzen liegt mir die Gestaltung und Entwicklung von Mahlsdorf und Kaulsdorf als attraktiver Lebensraum mit einer sinnvollen Verbindung von Neuem und Altem, mit guter Versorgung, intakter Infrastruktur und den vielen grünen Oasen! Da konnte ich beim Ausbau der Verkehrsinfrastruktur Einiges erreichen. Viel Kraft muss jetzt noch aufgewendet werden, um die Stadtteilzentren von Mahlsdorf und Kaulsdorf in enger Zusammenarbeit mit den Menschen zu entwickeln.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)